



ESAP y Contraloría abren Especialización en Gestión Pública en Providencia.

Ahora sin tener que salir del territorio insular profesionales providencianos pueden especializarse en Gestión Pública.

Las inscripciones a esta oportunidad de estudio están abiertas hasta el 07 de noviembre a través de www.esap.edu.co y/o a través del correo rubymarengo@esap.edu.co

San Andrés Islas, 16 de octubre de 2019: A través de un convenio entre la Escuela Superior de Administración Pública ESAP y la Contraloría General del Departamento se abre la oportunidad para que los profesionales providencianos se especialicen en un post grado de Gestión Pública, logrando con ello que el municipio cuente con personas capacitadas para ejercer con conocimiento los cargos públicos y los procesos de veeduría ciudadana.

Esta oportunidad se abre para que los providencianos, sin tener que salir de su isla se capaciten a unos costos accequibles que pueden ser consultados a través de la página www.esap.edu.co y/o a través del correo rubymarengo@esap.edu.co, entre tanto para resolver inquietudes del proceso de inscripción los interesado pueden comunicarse al correo 3173742401.

Las inscripciones estarán disponibles hasta el próximo jueves 07 de noviembre.

“Control fiscal decente, efectivo, participativo y social”